



### **K SIDE: PURPLE 12**

### **TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

"Mamá está a punto de morir.", dijo su madre, acariciando suavemente el cabello de Yukari.

Su madre le dijo que fueran a ver el mar. En ese tiempo Yukari tenía 6 años y, obedeció sin saberlo. Originalmente, si le decía "ve", iría a todas partes con la persona llamada Miyoshi Shinto. Salió con la ropa de paciente del hospital, su madre y Mishakuji subieron a un auto y se dirigieron directamente al mar.

La puesta de sol sobre el mar era hermosa. El sol tenuemente iluminado estaba desapareciendo lentamente, derritiendo la brisa del cielo y el mar. Las estrellas empezaron a aparecer en el cielo azul ultramar, y mientras los dos lo miraban, su madre empezó a hablar de la muerte.

"Es por eso que pronto ya no podré acompañarte, Mishakuji-chan. Le encargue a Sayuri-chan el resto, así que, querido, gracias por estar a mi lado."

La cena de ese día fue curry, tan sencillo como decir que su madre se despediría para siempre. Yukari la miró mientras estaba en su regazo. Unos ojos del mismo color que los suyos lo miraban a la cara. Yukari los veía más hermosos que las estrellas que brillaban en el cielo.

Yukari le preguntó cuándo podrían verse de nuevo.

"¿Eh? No lo sé, no he muerto antes para saberlo."

Yukari dijo que odiaba la idea de no poder volver a verla.

"Para mamá también es malo. Pero, bueno, esto es todo. No se puede evitar. No hay nadie que no pueda morir."

Yukari preguntó si todos morirían. Su madre abrazó a Yukari por detrás; los brazos alrededor de su pecho eran blancos y delgados como ramas muertas, pero aún calientes.

"Así es. Todos morirán algún día. Taka-san, Mi-chan, Seiya-san, Sayu-chan y Yukari-chan."

Mientras tocaba las mejillas de Yukari con su cálida palma, "Pero...", continuó diciendo. "lo importante es vivir, no morir."

Yukari miró a los ojos de su madre. Su brillo que era más hermoso que las estrellas.

"La gente vive hasta morir. Después de mi muerte, Mishakuji-chan seguirá viviendo. Es una pena que no pueda ver a Mishakuji-chan creciendo y volviéndose hermoso, pero está bien."

Entonces su madre sonrió levemente, mirando el rostro de Yukari.

"La cosa más hermosa ya está frente a mí."

Luego continuaron mirando al mar todo el tiempo.

Yukari y su madre vivieron siempre dándose calor el uno al otro, hasta que el sol se puso en el mar, el cielo nocturno cayó y la luna blanca flotó en el cielo teñido de negro.

+++++

Mi-chan fue asfixiado en el segundo piso del club de cabaret donde trabajaba.

Seiya fue carbonizado en la calle cerca de su casa.

El cadáver de Sayuri fue encontrado en los restos quemados de "Hanawarabe".

Una semana después de que se protegiera a Yukari, se enteró de sus muertes.

Los pocos supervivientes quemados de "Nibangai" fueron amablemente protegidos por una organización desconocida llamada "Scepter 4". Atención esmerada a las personas lesionadas y seguridad suficiente, aunque no era una zona segura. Prometieron ser el señor de la salvación, pero también fueron interrogados cuidadosamente.

Querían saber solo una cosa.

En otras palabras, ¿quién derrotó a los miembros del clan "Purgatorio"?

Los miembros de "Purgatorio" luchaban como si quemaran toda su existencia. Por lo tanto, incluso si solo era un miembro, era posible que pudiera alcanzar el poder de combate comparable al de los ejecutivos de otros clanes si se cumplían las condiciones.

No fue un miembro del clan de "Scepter 4" quien derrotó a tal monstruo, pero "Tokijikuin" y "Catedral" también me enviaron un mensaje diciendo "No sabemos nada al respecto."

¿Dónde y quién los sometió, y con qué propósito? Era un misterio que no podía dejar de ser atendido por "Scepter 4", quien se enfrentaba a "Purgatorio".

El interrogatorio se desarrolló en silencio, con las habilidades especiales y la existencia del "Rey" oculto.

Sin embargo, desde el principio, "Scepter 4" fue el único que prestó atención.

Un estudiante de secundaria que vivía en el bar "Hanawarabe", Mishakuji.

Era más que un superviviente. En el momento del descubrimiento, fue a las inmediaciones de los cadáveres de los miembros del clan "Purgatorio", y un sable de "Scepter 4" manchado de sangre rodaba bajo sus pies. Se había informado que la situación no era solo una cuestión de hecho, sino que era tan diabólica que los miembros apresurados sacaron sus espadas sin querer.

Después de ser protegido, Mishakuji Yukari respondió al interrogatorio con una obediencia sorprendente. La preocupación por los estudiantes de secundaria a quienes mataron a todos sus familiares también se aplicó a "Scepter 4", pero nunca tuvo la oportunidad de usarlo. Yukari simplemente respondió solo lo que necesitaba.

Recogió el sable que había en un bar que conocía.

Uno de los hombres de negro fue derrotado por su maestro de espada.

Y derroto al otro que mató a su maestro.

"En otras palabras, en resumen, así es como fue."

En la oficina de "Scepter 4", Jin Habari, que estaba leyendo el informe, levantó la cara y se rió con frialdad.

"Dos miembros del clan fueron enviados para matar al antiguo miembro del clan "Purgatorio", Noriya Baraki. El objetivo comenzó una batalla en "Nibangai" y fue perseguido mientras causaba un daño enorme a los alrededores. "A" es devuelto y vengado. Allí, Isshin Hase, quien era un portero de "Nibangai", y su discípulo, Mishakuji, aparecen, e Isshin Hase mata al purgatorio "B". El chico llamado Yukari lo derroto brillantemente."

"Habari. ¿De verdad crees en una historia así?"

Fue Gen Shiotsu, subdirector de "Scepter 4", quien hizo una voz atónita. Sus labios estaban amargamente distorsionados frente al interesante informe.

Habari resoplo, "Hm." y colocó el informe sobre el escritorio de la oficina. Combino los dedos de ambas manos y apunto su mirada a una esquina del techo.

"Claro. Si solo escuchas la historia, es absurdo. Si un estudiante de secundaria mató a un miembro del clan "Purgatorio", entonces el futuro de "Scepter 4" es mucho más brillante. Consultemos los resultados del torneo nacional de kendo cuando seleccionemos miembros para la próxima vez."

"Habari."

"Es una broma. No parezcas tan difícil."

Como para aflojar las arrugas entre las cejas de Shiotsu, Habari sacudió su palma desenredada ligeramente y luego levantó su dedo índice.

"Pero no importa lo absurdo que sea, la situación está en línea con el testimonio del chico llamado Yukari. La herida fatal de "B" se debió a la espada de madera de Isshin Hase, y la herida fatal de Baraki se debió al sable que Yukari tenía."

"El sable fue traído por "A". Es mejor pensar que el registro y "A" son una compensación. Verá el resultado de la autopsia en el registro."

"Mira el resultado de la autopsia. Tenía quemaduras en todo el cuerpo, pero no le era difícil luchar. Casi no hubo heridas por la espada de madera de Isshin Hase. Así que solo hay una respuesta."

"....."

"Fueron las personas comunes que no tenían habilidades las que derrotaron al miembro del clan "Purgatorio"."

La expresión de Shiotsu se volvió aún más pronunciada.

"¿Es eso posible?"

"Incluso el miembro del clan es un ser humano. Si le desgarran la garganta, morirá. Si un humano dedica toda su vida a eso, la espada puede alcanzar a un extraño."

El dedo índice de Habari se colocó en el informe sobre el escritorio. Al verlo entrecerrar los ojos, Shiotsu quedó atrapado en una desagradable premonición.

"Oye, Habari. De ninguna manera..."

"Estoy interesado."

Entonces Habari se puso de pie con una sonrisa refrescante.

"Conozcamos al chico Yukari. Tal vez sea nuestra poderosa espada."

+++++

El hombre parecía un cielo azul penetrante.

Habari Jin apareció de repente en la habitación privada donde Mishakuji estaba viviendo una vida protegida. Era tan brillante como un cielo azul sin nubes y lleno de confianza inquebrantable como el sol que brilla en los cielos. Incluso si no era del gusto de Yukari, la belleza del hombre era comprensible a primera vista.

Lo que salió de la boca de Habari fue una historia poco realista.

Personas con habilidades que manipulan poderes especiales y un "Rey". El clan y los miembros del clan que lo conforman.

No lo habría creído si lo hubiera escuchado en palabras. Sin embargo, Yukari lo estaba "experimentando". Había visto a los hombres de negro vistiendo llamas.

Fue un clan llamado "Purgatorio" que quemó la ciudad natal de Yukari.

Había poco significado o razón para su asesinato. Era como una explosión enterrada al azar. El daño no pudo evitarse y seguirá ocurriendo lo mismo, dijo Habari.

Y para concluir la historia...

"¿Te gustaría entrar en "Scepter 4"?"

Habari dijo tal cosa.

"Nuestra misión como "Scepter 4" es prevenir daños a la ciudad debido al mal uso de los súper poderes y reducir la causa raíz llamado "Purgatorio". Si estás dispuesto a hacerlo, quiero que participes en la batalla con nosotros. Estas calificado para derrotar a "Purgatorio" a pesar de que eres una persona común sin habilidades diferentes."

Con eso dicho, Habari extendió su mano derecha.

Yukari entrecerró los ojos de manera deslumbrante.

Había un poder irresistible en sus manos. Así como el oro atrae a la gente, las palabras de Habari estaban inevitablemente llenas de encanto que hacía que la gente se enfrente. Tomar su mano, asentir y jurar lealtad. Parecía bastante natural hacerlo, y había una razón para que Yukari lo hiciera.

"Purgatorio" había matado a toda la familia de Yukari.

Desde que fui protegido, ese pensamiento nunca había desaparecido ni por un segundo. "Purgatorio" era un gran objetivo para escupir las emociones oscuras que se arremolinaban dentro de él. Convertirse en miembro del clan "Scepter 4" y cazar y matar a todas esas bestias. Parecía lo ideal para Yukari, como si fuera un camino natural tendido frente a él. Entonces...

"Yo..."

Yukari recordó las últimas palabras de Hase.

"Parece que puedes ir a cualquier parte."

Habari parpadeo lentamente y no pudo medir su significado.

Mirando hacia atrás a sus ojos, Yukari dijo.

"Poder ir a donde quiera y vivir como quiera. Creo que eso es todo lo que mi familia quería de mí. No se trata de venganza o de lanzarme a la guerra."

No lo podía creer.

Eso también sería una excusa. Incluso si quisiera venganza, no había necesidad de que Yukari viviera de esa manera.

No porque lo quisieran de esa manera.

Porque quería hacerlo, Mishakuji Yukari vivirá como Mishakuji Yukari quiera.

"Voy a ver cosas hermosas, así que no puedo tomar esa mano."

"Ya veo."

Habari se rió inevitablemente y retiró la mano derecha.

"Lamento haberte retenido. Espero que tengas mucha felicidad en tu destino."

"Sí. Gracias por tu ayuda."

Yukari se inclinó y colgó el equipaje dejado en la habitación sobre sus hombros.

Una mochila pobre y una funda que envolvía su espada de madera favorita. Con eso, paso justo al lado de Habari e intento salir de la habitación privada.

En ese momento, un cierto pensamiento apareció de repente.

(¿Puedo matar a esta persona?)

No sabía por qué pensó eso.

Un hermoso "Rey" como el cielo azul. ¿Cómo hace brillar esa vida? Puede que haya querido verlo.

"Tres pasos rápidos". Sacar la espada de madera, doblar la muñeca de Habari, apuntar a su cabeza y pinchar su garganta.

Mientras escuchaba a Habari al margen, Mishakuji trató de imaginar esa imagen en su cabeza.

Sin embargo, Habari se reía.

Se rio suavemente ante sus ojos y tiro ligeramente de su pie derecho.

Con tanto movimiento, la imagen de Yukari fue destruida. El no anunciado fue aplastado con la mano izquierda, y completamente reprimido. La imagen le vino a la mente con claridad, y Yukari negó con la cabeza ligeramente.

Había innumerables cosas hermosas en este mundo que no conocía. Eso hizo que Yukari estuviera tan feliz y triste que quería llorar.

+++++

Shiotsu tenía una expresión abiertamente aliviada cuando se enteró de que el reclutamiento de Mishakuji Yukari había fallado.

"Realmente, ¿se fue?"

"Oh, me estremecí brillantemente."

A pesar de ser el "Rey" que gobierna el orden, las ideas de Habari siempre estaban fuera del estándar. Uno de ellos era el plan del canal en curso. Shiotsu tenía la honesta impresión de que no era una broma, a pesar de que tenía esos problemas.

"Scepter 4" es una institución pública. Habari sabía lo difícil que sería incorporar a menores e incluso salir para intercambiar vida y muerte, y era el papel de Shiotsu estar asociado con él.

Conocía los sentimientos de Shiotsu. Habari tenía un tono ligero.

"Pero eso es todo. Ese tipo de persona ira donde sea que quiera."

"Bueno, eso es correcto. No hay forma de que haya gente común que pueda superar a la gente talentosa."

"Nunca pensé que me iban a rechazar en un lugar así. Me sorprendió después de mucho tiempo."

Shiotsu abrió la boca con enojo.

"¿Qué? ¿Qué dijiste?"

"Por eso enfrente a Yukari. Trato de matarme."

Habari dijo eso con una risa.

Por supuesto, Shiotsu no se pudo reír.

"¡No bromees! ¿Por qué tendría que apuntar a tu vida?"

"¿Ah? Solo quería hacer eso sin ninguna razón. Creo que la persona que puede matar al "Rey" es inesperadamente así."

Habari estaba impresionado por no haber tenido el control. Al ver que todo el razonamiento iba más allá de su sentido común, Shiotsu no sabía cómo debería verse.

Habari miró hacia arriba como si se le hubiera ocurrido algo.

"Pero enviarlo al mundo es como sembrar una semilla de Shura. Tal vez debería haberlo matado. ¿Qué piensas, Shiotsu?"

"¡No sé!"

Shiotsu gritó, señalando su sien con el dedo para evitar un dolor de cabeza.

+++++

Exhalando un aliento blanco y nublado, Ichigen Miwa abrió un paraguas rojo japonés.

La nieve se amontonaba suavemente y Miwa dejaba una marca en ella. Tanto el alero como el jardín eran un mundo plateado. Giró su paraguas con un gesto suelto y dejó caer la nieve, con una sonrisa amarga interiormente diciendo que sería difícil quitar la nieve.

No era por defensa propia que la espada de madera colgaba de su cintura.

Era porque tenía un cierto sentimiento. Se puede decir que era precognición. A Miwa Ichigen que despertó como "Rey", la Pizarra le otorgo el poder de ver el futuro. Se expresaba como una visión que llegaba de repente sin importar la intención de Miwa.

Y ahora, había una escena frente a él que era la misma que la visión que tuvo esta mañana.

Un niño estaba parado en la nieve. Lo estaba mirando con una mochila y una vaina al hombro. El rostro era hermoso, pero había una especie de demonio que habitaba en sus ojos. Tuvo que llevar una espada de madera porque Miwa vi al diablo.

"Miwa Ichigen-san, ¿no es así?"

El niño abrió la boca. La línea de visión se centró en Miwa.

Miwa sonrió y asintió.

"Sí. Así es."

"Encantado de conocerte. Mi nombre es Mishakuji Yukari. Por favor, dame una lección."

Dicho esto, Yukari sacó la espada de madera de la funda.

Al ver la postura de Yukari, Miwa quedo un poco impresionado.

"Ya veo."

Después de un rato de silencio, Miwa dijo descuidadamente,

"¿Hay un corazón muerto?"

La expresión de Yukari se congeló.

No entendía porque Miwa lo sabía. Su habilidad única era la capacidad de ver el futuro, y no debería haber podido conocer el presente de un conocido distante.

Sin embargo, cuando vio al niño frente a él, su apariencia diabólica, su postura de pie y la mochila cubierta de hollín, esa intuición nació de repente.

La aparición de Yukari afirmó esa intuición. Con labios temblorosos, se acercó a Miwa.

"Mi maestro dijo que la técnica de tu espada es más hermosa que cualquier otra cosa en el mundo."

La maldad de los ojos se hacía más fuerte. Se puso a la vanguardia dirigiéndose hacia Miwa.

"Quiero verlo. Por favor, enséñame."

Miwa entrecerró los ojos.

No le gustaban los conflictos inútiles. Sin embargo, no importa lo que respondiera, Yukari levantaría su espada y lo atacaría. Comprobar la "belleza" de Miwa con la espada. Solo por esa razón, Mishakuji visitó a Miwa que vivía en este pueblo montañoso.

Si no puede intercambiar palabras, debe intercambiar espadas.

"Muchas gracias."

Yukari le agradeció a Miwa que silenciosamente abandonó su paraguas y sostuvo su espada. La verdad contenida en él mostraba que Yukari aún no se había teñido diabólicamente. Ante eso, Miwa creyó que tendría un poco de salvación. No quería pensar que la última semilla que hizo crecer Isshin, brotara como demonio.

La nieve se amontonaba silenciosamente.

Miwa estaba inamovible. Yukari, por otro lado, levantó suavemente la punta de su espada y apuñaló. La presión asesina de apuntar con el cañón quemaba la garganta de Miwa.

El cuerpo de Yukari se hundió tan rápido como la nieve que caía.

Ahí fue cuando bajaron las "palabras".

Las "palabras" vinieron a la mente de Miwa, como si las plumas blancas cayeran suavemente. No podía entender el significado de este sentimiento que había experimentado muchas veces desde su niñez. Era más importante para Miwa juntar esas "palabras" que pensar en eso.

Yukari, que se enfrentaba al tiempo, sintió claramente el cambio de Miwa.

La tensión tensa desapareció en un instante, dejando tras de sí el cuerpo de Miwa lleno de huecos. Parecía más fácil perforarlo y cortarlo que golpear la vegetación.

Sin embargo, la espada de Yukari no se movió.

Parecía que estaba lleno de lagunas. Debería ser golpeado en cualquier momento. No pudo hacer eso.

Antes de que se diera cuenta, la respiración de Yukari era superficial y rápida. Aunque todavía no había movido las yemas de sus dedos, el sudor que brotaba mojó su cuerpo. El cuerpo de Yukari ya estaba preparado para la derrota, aunque no sintió asesinato, ni presión, ni brisa.

No entendía el significado.

Sin embargo, está estrictamente frente a él.

Con sus manos sudorosas, volvió a agarrar el mango de la espada de madera y Mishakuji consolidó su determinación. Al menos una espada. No podía perder hasta ver la belleza de las palabras de Hase. Con tanto pensamiento, Yukari intentó patear el suelo.

Inesperadamente Miwa, pronunció una frase.

"Un mordisco, corazón y alma."

La nieve se amontonaba silenciosamente.

¿Cuándo metió la rodilla en la nieve? Yukari no lo recordaba.

Una espada de madera se deslizó desde la palma de su mano, las lágrimas brotaron de ambos ojos y la nieve del suelo se derritió. Avergonzado de eso, Yukari se cubrió la cara con ambas manos.

Una sombra se proyectó sobre él.

Cuando miro hacia arriba, Miwa sostenía un paraguas hacia él. No creyó que enfrentaría a su espada, con una suave sonrisa.

Su cabeza estaba hecha un lío y su corazón no estaba coordinado. Aún así, Yukari apenas exprimió su voz.

"Es la primera vez que me derrotan con palabras."

"Sí."

Miwa asintió en silencio. Ni orgulloso ni humildad, tal como era.

"Yukari. Si estás bien, ¿por qué no vienes a casa?"

"....."

Yukari se dio la vuelta, porque omitió sus acciones. De repente, trato de cortar a Miwa que vivía tranquilamente. No sabría decir si podría aceptar la propuesta de Miwa.

Pero...

"Quiero que me cuentes sobre tu corazón."

Dicho eso, Yukari quedo impresionado.

Quiero hablar con esta hermosa persona sobre él. Ese pensamiento se hinchó en su corazón. ¿Cómo describen las palabras de esta persona a Hase, la persona que le mostró algo hermoso por primera vez? El sentimiento era tan fuerte como la urgencia de ver la técnica de espada de Miwa.

"Te contaré cómo vivía esa persona."

¿Cómo se rió, lloró, comió, bebió y peleó Isshin Hase? Quería que esta persona le contara qué tan hermosa era la última brillantez de esa vida.

"Vamos."

Yukari asintió y se puso de pie.

Luego se metieron en el mismo paraguas y caminaron por el camino nevado.